## 取 13 ŋ じ 組 め み防 止 ^ 0)

草刈り・清掃を毎年の

## 信太郎 議員

取り組みと重大事態の報告 が施行されて6カ月。 いじめ防止対策推進法 市の

あると思われる場合は適切 り組むとともに、いじめが な情報を提供することにな かつ迅速に対応する。 重大事態が発生しないよう、 当する案件はない。今後も 受けた児童・保護者に適切 係の調査を行い、 いじめ防止、早期発見に取 市内には重大事態に該 学校は事実関 重大事態が発 いじめを

換をする予定。 学校で持ち合って、 方針を作成中。作成案を各 針を検討し、各学校で基本 教育参事 体的スケジュールは。 針を策定すると思うが、 ームを立ち上げ、今後の方 いじめ防止対策基本方 プロジェクトチ 具

保護者の意見は取り入 基本方針策定に当たっ

取り入れていないが、その答 これまでの活動では たっては検討したい。 と思う。最終的な策定に当 ような観点は必要なことだ ったいじめも急増してい 携帯電話やメール

> 啓発活動を進めていく。 庭でのルールづくりなどの 情報モラル教育の推進と家 のルールとマナーを身につ 文化されたが対応は。 けることが重要。学校での 法律で対策の推進が明 インターネット

## の管理と 健 康管 理

吉田 宏

議員



青柳地内の水路

て、どうなっているのか。 託している。担当職員も水 年次計画に基づき清掃を委 の清掃等の作業状況につい が目に付きやすい。水路 通ると水路の汚れやごみ等 並行しているので、道路を 校への通学路、住民の生活 の水路は、保育所や小中学 田保育所からしまむらまで 道路として活用する道路と 青柳1号雨水幹線と吉

> 専門医の診断を受診するよ 生法に基づき、 常に大切なことだと認識し 総務部参事 よりよい市 うに行っているのか。 を実施している。 心にしゅんせつ、草刈り等 より、産業医指導の対応や 生法に基づき、年1回の健ている。現在、労働安全衛 員の健康管理というのは非 サービスを提供する上で職 する場合には、渇水期を中 康診断を実施。その結果に いるが、健康管理はどのよ など臨機応変に清掃すれば 楽にできるのではないか。 職員数は毎年減少して 水路は、水がないとき 職員で実施

う指導している。 人に行っているのか 産業医の健康指導は

何

ためには、駅周辺が活性化

いる。多くの人が定住する

していなければならないと

取手駅西口即通学路整備計 開 計 発画と

の拡大をもたらす駅前開発

(業務の)

中断補償費

考えている。

増き

充<sup>物</sup>子

議員

月に国から通学路交通安全 教育次長 計画は、昨年12 思うが、策定の考えは。 問われる。通学路整備計画 題であり、整備の遅れは教 を策定し、促進すべきだと 育委員会と自治体の姿勢が 学路の安全は重要課

0

(CO)

階が空いたままのウェルネの声がある。リボンビル上 な検討に入る予定である。 を見ているのかという疑問 後、進め方について具体的 グラム案を示している。今 策会議の中で、1月にプロ 期的に開催している安全対 駅前の活性化は、どこ 断補償費は20年度に打ち見えてこない。C街区の中意なしにはA街区の未来は意いの表来は 切った。その後、事業提案 話をして今日に至っている。 吟味しながら議会・市民と の公募を行い、主な考えを 方で行ってほし 説明のつくようなやり

## どうなる 藤代駅北口 ? 周 辺

スプラザ建設や、医療モー

ルの中に開発区域内の医療

赤が羽ば **直**なおいち 議員



ち」を予算編成方針として

都市整備部長 「幸せに暮

らせるまち」「選ばれるま

ら空きビルをつくっている できる。活性化といいなが

により、新たな空きビルが 機関、金融機関が入ること

のではないか。

万円が計上された。どのよ うに使うのか。 来年度予算に調査費500 藤代駅北口について、

サルタントに委託するのか。 委託したいと考えている。 知識も必要になることから、 等を検討するが、専門的な 整備計画を策定していく。 が利用できる方策を検討し、 都市整備部長 職員が現場を見て条件 整備計画の策定はコン 安全に駅前

取手 i センタービル(医療モール)

門の様保の場合は バスパー の整備、 者や自転車の経路 に向い アウトラインは。 送迎車やタクシー スと自転車駐輪場 所の確保、 かう経路の安全、 多い の コンセプ 郵 北口 便局 等 前 1

て行う の 備は何年ぐらい か。 か け

を考えている。

が、計がら進 る部分 を策定 答平 するが、 ので期間は言えな めていく。 もあるため協議 成26年度に整備 画に従い 県が管 予算化 県の予定 しな 理 計 Ļ す 画

答県 県の整 あるの 整備を を念頭 えない。 が早く地 期間) で早く進めてほし 備が長くなるのであ を延長しても期限 道の移管は何とも言 進むのではないか。 市が引き受けたほ 併特例債 進めたい。 に進めていきた 合併特例債の期間 (起債可能 () が

定例会 開会の予定です。

4月 25 日に平成 26 年第3回臨時会を開催しました。内容については次号でお知らせします。